

# 盛夏のサイクリング ご縁結びしめ縄ライド2015

8/2  
日

多くの人でぎわう商工会の皆さんによる夜店

AR  
動画懐かしのメロディ  
「ブルースターズ」による歌謡ショー盆踊りの輪が祭りを  
盛り上げます

## 頓原の夏を彩る とんばらふる里夏祭り

7/25  
土

## 雨にも負ケズ： 飯南ヒルクライム 2015

7/19  
日

頓原の夏の風物詩「とんばらふる里夏祭り」が頓原連担地で開催されました。特設ステージでは、桜ヶ台保育所の子どもたちによる元気な太鼓の演奏や頓原中学校吹奏楽部の演奏をはじめ、町内外の出演者による様々な催しが行われました。「ドンッ」という大太鼓の音が町なかに響くと、恒例の盆踊りがはじまり夏祭りを盛り上げていました。

また、花火も打ち上げられ、多くの人が頓原川のほとりに腰掛けて、きれいな花火を見入っていました。



自然の中での食事は格別です

## 頓原公民館親子キヤンプ &県民の森ふれあい講座 親子キヤンプ教室

8/1  
土  
～  
8/2  
日

挑んでいました。

また、ゴール後には各家々の玄関先にしめ縄が飾られた頓原連担地をパレード走行し、選手たちは手を上げたりして歓声に応えていました。

中国地方最大級の自転車ヒルクライムレース「飯南ヒルクライム」が開催され、ヒルクライムレースとしては中国地方で過去最高となる274人が参加しました。

全長13km、高低差600mのコースのゴール地点では、大万木山の大自然を見渡し、頓原の町並みや三瓶山を望むことができます。今年はあいにく雨天となりましたが、参加した選手たちは、雨をものともしない熱い走りで急勾配の坂に

キヤンプ場で「頓原公民館親子キヤンプ」と「県民の森ふれあい講座親子キヤンプ教室」が開催されました。

参加者は、川遊びや釣り、夜は竹筒で炊いた焼き込みご飯やバーベキューを楽しみ、花火で盛り上りました。

子どもたちは初めて(?)の蜂の子の炒め物も登場し、意外にもあつという間にお皿は空になりました。

## 頓原の夏を彩る とんばらふる里夏祭り

7/25  
土ミニしめ縄づくりで  
飯南町の伝統文化を  
体験しました

スタート！



昨年11月の試走会を経て、第1回「ご縁結びしめ縄ライド」が開催され、約60人の参加者が道の駅赤来高原から旧JR大社駅までの約90kmのコースを走りました。

# 地域を守る消防団 第5回飯南町消防操法大会

7/12  
日

日頃磨いた消防技術を競う「第5回飯南町消防操法大会」を開催しました。

「ポンプ車操法の部」「小型ポンプ操法の部」にそれぞれ4分団ずつが出場し、地域の安心・安全を守る消防団として規律ある操法で競いました。

また、大会後には、「雲南地区消防操法大会」、「島根県消防操法大会」に出場する第6分団(上区・奥畑)の操法披露と壮行式が行われ、一糸乱れぬ力強い操法を披露しました。



規律ある俊敏な動作

成績	
ポンプ車操法の部	優勝
第8分団(獅子・才谷・八神・志津見・角井)	(準優勝)
第1分団(上赤名・赤名・千束)	(準優勝)
第6分団(上赤名・赤名・千束)	(準優勝)
第3分団(上來島・小田・真木)	(準優勝)



実際の現場のような緊張感